



A l'écoute du texte

Paul et les Éphésiens

Actes 19.1-10

Question brise-glace :

Pour qu'un grand travail soit fait, il faut quelques étapes. Tout d'abord, une bonne conception est nécessaire. Comme quelqu'un qui dessine en détail chaque partie du plan pour une construction. Il est également nécessaire de faire une planification étape par étape, afin que chacun sache quel est son rôle et dans quel ordre les tâches doivent être réalisées pour que le résultat soit enfin atteint. Dans le plan de Dieu pour le salut des êtres humains, il y a aussi des étapes à franchir et chacun de nous joue un rôle important et essentiel ?



JE M'APPROCHE

Dieu nous a donné de nombreux dons. Ils sont distribués selon le besoin que le Saint-Esprit voit dans une situation donnée. Dieu a donné à tous des dons et c'est à nous de chercher à connaître le plan de Dieu pour nous et de savoir quand, comment et où les utiliser. Il peut y avoir quelqu'un de plus qualifié que vous, mais cela ne veut pas dire que votre rôle, dans une partie de l'œuvre de Dieu, n'est pas important et absolument nécessaire.

J'OBSERVE

Dans ce passage, nous lisons l'histoire de Paul passant par Ephèse, juste après qu'Apollos y soit passé. Apollos était un homme de Dieu, éloquent et puissant dans les Écritures. Cependant, il avait une connaissance limitée de ce qui était essentiel pour le chrétien du premier siècle. Il a fait un excellent travail à Ephèse, mais c'était incomplet.

A) La question : En arrivant à Ephèse et en découvrant qu'il y avait de nouveaux disciples, Paul pose une question directe : « Avez-vous reçu le Saint-Esprit lorsque vous avez cru ? » La réponse à la question n'aurait pas pu être plus honnête et surprenante : « Au contraire, nous n'avons même pas entendu dire que le Saint-Esprit existe. »

B) La réponse : Paul a ensuite demandé de quel baptême ils avaient été baptisés, et la réponse a été : « Par le baptême de Jean. » Paul explique ensuite que le baptême de Jean est pour la repentance et qu'il reste à croire à ce qui viendrait après lui, de croire en Jésus.

C) La résolution : Paul, sans hésitation, voyant leur réponse positive, les baptisa au nom du Seigneur Jésus. Il leur imposa les mains et le Saint-Esprit vint sur eux. Ils commencèrent à parler en langues et à prophétiser.

D) Persévérance : Paul y resta trois mois où il se rendait fréquemment à la synagogue où il parlait avec audace. Cependant, certains d'entre eux étaient incrédules, en médissant sur sa prédication. Paul a conduit le groupe hors de la mauvaise influence en les enseignant quotidiennement pendant deux ans.

J'ADHERE

A) Apollos avait fait de son mieux lorsqu'il était à Ephèse, mais ses connaissances étaient limitées. Paul fit pour eux ce qu'Apollos n'a pas pu, sachant bien plus qu'Apollos. Il chercha à savoir où ils en étaient et découvrit bientôt ce qui manquait à leur expérience. (19.1-4) Lorsque vous rencontrez des personnes nouvelles dans la foi, dans l'église, dans la marche chrétienne, cherchez-vous à connaître leurs besoins afin de les aider comme Paul l'a fait à Ephèse ?

B) Paul, ayant compris la situation, est passé à l'action. Il a amené ce groupe de 12 personnes à un niveau spirituel supérieur en partageant ce qu'il savait. Ils ont pu recevoir le Saint-Esprit et ont grandi dans leur cheminement chrétien. (19.5-7) Il ne nous suffit pas de découvrir les besoins des personnes qui nous entourent. Comme Paul, nous devons les aider à passer à l'étape suivante en les aidant à grandir spirituellement.

C) Paul n'est pas parti dès qu'il avait rempli sa mission, car il savait que son travail là-bas n'était pas terminé. Il est resté trois mois à prêcher et à enseigner dans la synagogue, à la recherche de nouveaux disciples et à soutenir ceux qui avaient déjà été baptisés. Cependant, l'influence négative de ceux qui n'avaient pas la foi retardait la croissance de ceux qu'il avait baptisés. Son attitude était d'isoler le groupe pendant un certain temps afin qu'il puisse les fortifier dans la foi. Il est resté aussi longtemps que nécessaire pour que les travaux soient terminés. Deux ans se sont écoulés pour que cela se produise. (19.8-10) Sommes-nous prêts à payer le prix pour que les autres soient solides et fermes dans la foi, ou croyons-nous qu'une fois baptisés, les nouveaux membres sont en sécurité et n'ont plus besoin de notre soutien ?

JE PRIE

Seigneur, comme Paul et Apollos l'ont fait à Ephèse, aide-moi à le faire aujourd'hui là où je vis. Je veux m'occuper davantage de ceux qui commencent encore leur marche avec toi. Utilise-moi puissamment comme un outil entre vos mains, afin que je puisse persévérer dans le service auprès des autres, en prenant le temps nécessaire pour que ton œuvre soit achevée dans leur vie. Amen.



- Pourquoi peut-on conclure que cette lettre « nous » est également destinée ? Dieu ne veut rien d'autre que nous donner de bonnes choses (voir Matthieu 7.11)
 - Pourquoi veut-Il que nous le Lui demandions ?
- Beaucoup de chrétiens connaissent un moment où ils sont venus à la repentance. La Bible parle alors de naître de nouveau.
- En quoi cette image va-t-elle beaucoup plus loin que juste le moment de la conversion ?



JE PRIE

Seigneur, merci pour le message que Tu nous as laissé. Aide-nous à comprendre les textes difficiles, et à évoluer positivement, dans notre pensée et dans nos actions. Amen.